

PELITA

Monitoring Penyerahan Bansos CBP Desa Cijedil oleh Kapolsek Cugenang

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Jun 28, 2024 - 20:53



Polres Cianjur Polda Jabar - Penyerahan Bantuan Sosial Cadangan Beras Pemerintah (CBP) di Desa Cijedil mendapatkan pengawasan langsung dari Kapolsek Cugenang, Kopol Tedi Setiadi, Si.P. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jumat, 28 Juni 2024, sebagai bagian dari upaya Polres Cianjur untuk

memastikan bantuan sosial tersalurkan dengan tepat dan efektif.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, Kompol Tedi Setiadi, Si.P., menekankan pentingnya pengawasan ini untuk memastikan bahwa cadangan beras pemerintah benar-benar sampai ke masyarakat yang membutuhkan. "Kami ingin memastikan bahwa penyerahan bansos ini berjalan lancar dan tepat sasaran, sehingga dapat meringankan beban masyarakat," ujar Kompol Tedi Setiadi, Si.P.

Dalam kegiatan ini, Kompol Tedi Setiadi, Si.P., bersama timnya melakukan pemantauan langsung proses distribusi beras kepada warga Desa Cijedil. Mereka memastikan bahwa setiap penerima bantuan telah terdaftar dengan benar dan menerima jumlah beras yang sesuai dengan ketentuan. Kegiatan ini juga melibatkan dialog dengan warga untuk mengetahui secara langsung kondisi mereka dan memberikan sosialisasi mengenai penggunaan bantuan secara bijak.

"Kami berkomitmen untuk terus mendampingi dan memantau setiap proses penyerahan bantuan sosial agar tidak ada penyimpangan dan bantuan dapat diterima oleh yang berhak," tambah Kompol Tedi Setiadi, Si.P.

Masyarakat Desa Cijedil menyambut baik kegiatan ini dan merasa terbantu dengan kehadiran aparat kepolisian yang memastikan keamanan dan kelancaran penyerahan bantuan. Dengan adanya pengawasan ketat ini, diharapkan bantuan sosial CBP dapat memberikan manfaat maksimal bagi warga yang membutuhkan, terutama dalam situasi ekonomi yang menantang.

Kegiatan monitoring penyerahan bansos CBP ini merupakan salah satu upaya Polres Cianjur untuk terus hadir di tengah masyarakat dan memberikan pelayanan yang terbaik, serta memastikan kesejahteraan warga melalui penyaluran bantuan yang tepat dan adil.